



Gobernadores de Cajamarca y Amazonas concretan integración vial de sus regiones

En reunión de trabajo confirman ejecución y culminación de carretera Bambamarca – Marañón y El Gavilán - El Triunfo.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Los gobernadores regionales de Cajamarca, Mesías Guevara, y Amazonas, Oscar Altamirano Quispe, sostuvieron una reunión de trabajo para concretizar la integración vial de ambas regiones.

Como se conoce, el Gobierno Regional de Cajamarca construye y mejora la carretera Bambamarca - Marañón, que incluye la construcción del puente El Gavilán sobre el río Marañón para conectar a nuestra región con Amazonas.

El Gobierno Regional de Amazonas se compromete a ejecutar la construcción de la vía de acceso desde el centro poblado de El Triunfo hasta el sector de El Gavilán, por un monto aproximado de 14 millones de soles.

Las dos autoridades reiteraron su compromiso de unir esfuerzos para consolidar la conexión vial de sus regiones, así como promover diversos proyectos y obras que generen un intercambio comercial, turístico, cultural, gastronómico, entre otras acciones, que conlleven a consolidar el desarrollo de sus pueblos.



Nota de Prensa N° 1183



Fecha de Publicación: 27/10/2020 06:25 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/1605